



Steffi Gives Hope Kinderhilfe Kenia e.V.

Antrag auf Übernahme einer Teilpatenschaft in Kenia in Verbindung mit *Steffi Gives Hope Kinderhilfe Kenia e.V.*

Name, Vorname: _____

Straße, Hausnummer: _____

PLZ, Ort: _____

Land: _____

Telefon: _____

Email: _____

Zutreffendes bitte ankreuzen:

Ich überweise monatlich den Mindestbetrag von 30,00 Euro auf das unten genannte Vereinskonto

Ich überweise monatlich _____ Euro auf das unten genannte Vereinskonto

Ich wünsche die Ausstellung einer Spendenquittung

Ort, Datum

Unterschrift



Bitte füllen Sie das Formular aus und senden es ausgedruckt und **unterschieden** an unsere Postanschrift.
Alternativ können Sie das Formular abfotografieren oder scannen und uns **unterschieden** per Mail senden.

Bankverbindung:

Sparkasse Ilsenburg

IBAN: DE71 8105 2000 0901 0910 73

Postanschrift

Steffi Gives Hope

Vogelsang 15

38871 Ilsenburg

sghkinderhilfe.v@gmail.com

Ansprechpartner:

Stefanie Riefenstahl

T 0175 2269701

Elke Alpert-Krengel

T 0170 2450245

Beiblatt mit wichtigen Informationen zur Kinderpatenschaft und Vereinsmitgliedschaft

Jede Person, die eine Kinderpatenschaft übernimmt, wird automatisch als Vereinsmitglied geführt und zu regelmäßigen Mitgliederversammlungen eingeladen. Es werden keine weiteren Vereinsbeiträge erhoben. Aktive Mitglieder und Mitgliederinnen, die sich mit Rat und Tat im Verein einbringen, sind immer gerne gesehen.

Ein Mindestbetrag von 30,00 Euro monatlich für eine Patenschaft ist notwendig um Schulgeld, Kleidung, Krankenversorgung und Verpflegung für ein Kind in Kenia zu gewährleisten, die entweder keine Eltern mehr haben, oder deren Eltern zu arm sind, um sie dementsprechend zu versorgen. Es darf auch gerne mehr gezahlt werden. Sollte sich zwecks Kostensteigerungen am Mindestbetrag etwas ändern, so wird das rechtzeitig bekannt gegeben. Alle eingegangenen Zahlungen für die Patenschaften werden umgehend nach Kenia transferiert und von dortigen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen ihrem Zweck zugeführt.

Die dazu gehörenden Belege werden dann zeitnah an uns übermittelt und können von jedem Paten eingesehen werden. Des Weiteren wird die Vereinsführung regelmäßig Informationen über die Situation und die Entwicklung der Kinder in Kenia zur Verfügung stellen.

Wir hoffen, hiermit einen Beitrag zu einer besseren Welt zu leisten.

Stefanie Riefenstahl	<i>1. Vorsitzende</i>
Elke Alpert-Krengel	<i>2. Vorsitzende</i>
Sigrid Brüggemann	<i>Schatzmeisterin</i>